

Cette Conférence sera accompagnée d'une exposition de la technologie spatiale. On pourra à cette occasion apprécier les capacités industrielles et technologiques du Canada dans le domaine spatial, ainsi que notre compétence dans l'application des techniques. Une expérience de prestation de soins de santé par satellite sera transmise en direct dans la salle de conférences. On pourra voir comment la technologie spatiale peut être mise au service de la prestation de soins de santé de base dans les régions éloignées.

La délégation canadienne comprendra des représentants des gouvernements fédéral et provinciaux, de l'industrie spatiale et des milieux académiques.

La première conférence UNISPACE a eu lieu en 1968.